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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2266回例会　2010. 8. 5　№５

・本日の出席率　86％
・前回確定出席率　84 .78％

・阿部賢悟会長　 8 月誕生の方おめでとうございま
す。

・千葉吉男会員　本日、63歳の誕生日です。来年度
やっと出席免除の資格を与えられます。

・遠藤光則会員　幹事、会計フォーラム、よろしくお
願いします。

・二階堂學会員　本日の幹事、会計のフオーラム、よ
ろしくお願いします。特に入会の若い人々のため
に！！

・佐藤靜市会員　 8 月誕生会員おめでとうございま
す。

・熊谷敏明会員　佐沼中剣道部が、 7月末に行われた
県中学校総体で優勝し、 8 月21日から島根県で
開催される全国大会に出場することになりまし
た。又、その 2日後に行われた関東、東北、北海
道剣道大会でも、見事優勝しました。いずれも前
半で勝負が決まる圧勝でした。

・髙田次雄会員　 8月 7 日頃から立秋、暦の上では秋
ですが、なんの猛暑はなかなか去ってはくれない
ようです。それでも宵の頃になると、どこからと
もなく虫の声が聞こえてきます。我々東洋人は、
虫の声を心地良く楽しめますが、欧米人には、た
だの雑音にしか聞こえないそうです。脳が音色と
して認識する習慣を身につけていない為だという
ようです。 8月誕生会員おめでとうございます。

・菅原文之会員　猛暑の連日、体調維持に頑張って、
乗り切りましょう。

・長沼盛雄会員　暑い！会員の皆様お体を大切に。
・鈴木彦太会員以下、本日のフォラムを期待します。

布施孝之会員　佐々木崇会員　氏家良典会員
伊藤俊郎会員　三浦孝次郎会員　猪股育夫会員
佐々木源悦会員　小泉洋会員　佐々木功一会員
二階堂敏雄会員　佐々木一寛会員　武川毅会員
及川昭宏会員　只野佳旦会員　森田一史会員
　以上、ありがとうございました。

　早いもの で 8 月に入りました。 7 月からの猛暑
が、8月に入っても続いております。予報によります
と、この暑さはまだ続くようです。熱中症などになら
ないように健康管理には十分気をつけて、お盆や夏祭
りなどの行事とお仕事で忙しいこの 8月をお過ごしい
ただきたいと思います。
　先週の例会は、会員増強委員会のフォーラムでし
た。委員会の役割と責務、増員目標及び行動計画につ
いて詳しく説明され、更に、他の団体に於ける会員増
強の例なども発表されました。今年度の会員増強委員
会の活動に大いに参考になりました。これからは、委
員会の皆様と一緒になって会員増強に努力して参りた
いと思っております。会員の皆様におかれましても、
何卒ご協力を賜りたいと思います。阿部泰彦委員長、
小泉洋副委員長、大変お疲れ様でした。素晴らしい会
員増強委員会のフォーラムでございました。
　さて、 8月は、国際ロータリーでは会員増強拡大月
間となっております。当クラブも年間会員増強に取り
組んでおりますが、特に 8月を会員増強の強化月間と
位置付けまして、クラブ一体となって進めて参りたい
と思います。会員皆様の尚一層のご支援ご協力をよろ
しくお願い致します。
　 8 月 1 0日㈫は、若柳に於きまして、第 5 分区登
米・栗原ゾーンの合同の楢山直樹ガバナー公式訪問例
会となっております。多くの会員の出席を再度お願い
申し上げます。

ニコニコボックス

本日の出席率

会長要件 阿部賢悟会長
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・ガバナー事務所より　アンケートの依頼
・水沢ＲＣより　創立50周年記念式典の予告
　日　時　平成23年 2 月 5 日㈯
　場　所　プラザイン水沢（ホテル）
・「ザ・ロータリアン」誌が届く
・登米アートトリエンナーレ2010実行委員会より
　歓迎レセプション開催の案内
　日　時　 8月31日㈫　午後 6時より
　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
　会　費　3,000円
・ 8 月 1 0日㈫は、ガバナー公式訪問・合同例会で

す。
　本日、最終の出欠をとっております。出席表ご
記入下さい。尚、バス利用の会員は、午後 5 時
15分にサンシャインプラザを出発します。集合
下さい。

・ 8月12日㈭の例会は休会です。
・本日、例会終了後理事会を開催します。会員増強委
員長も出席をお願いします。

佐々木一寛会員　千葉吉男会員　渡辺光悦会員
佐藤幸一会員　小野寺伸浩会員　山田直志会員
高橋義文会員　江川元徳会員　小竹秀敏会員
猪股育夫会員

・幹事（遠藤光則幹事）
　幹事を引き受けましてから、毎回こんなに色々なこ
とがあるのかということと、一週間の早さ、あっと言
う間に一週間が過ぎるということを非常に感じており
ます。このような中で、これから幹事をされる方のた
めに、新年度に入る前からの流れを話してみます。
・ 4月17日　阿部賢悟会長と新年度の委員会等の打ち
合わせを半日かけてしました。

・ 4月28日　新三役会議をもつ。
・ 5月 6日　例会のための資料づくり。
　盛岡で開催される地区協議会出席者の取りまと
め。プログラム委員長に年間プログラムの作成依
頼、サンシャインプラザ21に年間献立表作成依頼
等々、細かいことがたくさんありました。

・5月23日　地区協議会に出席、出席者 9名。非常に
素晴らしいものだったと感じております。

・ 5月28日　各委員長に年間活動計画書作成の依頼
・ 6月 2日　新委員長会議開催の案内状作成と発送
・ 6月 3日　職業奉仕・会員増強委員会に会長と出席
・ 6月10日　環境保全委員会に会長と出席
・ 6月12日　第 5分区登米・栗原ゾーン新旧会長・幹
事会に出席

・ 6月14日　新委員長会議を開催。
　このように、かなりたくさんの打ち合わせがありま

したが、新年度を迎えてほっとしたとたん、今年度の
第 1回例会が 7月 1 日に開催され、ほんとうに、 7月
1 日からのスタートとなりました。その準備等に忘れ
た部分もあったかと思いますが、その間に今年度の活
動計画書の下準備、会計監査の立ち合い、予算等の作
成など非常に忙しく、今までの幹事さんたち、よく
やっていたなと感心いたしました。
　幹事の仕事として、例会変更をガバナー事務所、各
クラブへ通知、会員へ例会の案内、月はじめの理事会
資料の作成、会員慶弔があった場合のお知らせ、例会
時の幹事報告等があり、他に委員会があれば出席とい
うことがあります。現在は、FAXや携帯電話という
連絡方法がありますが、以前は手紙等で大変だったの
ではないかと思っております。
　例会運営がスムーズにいくように、阿部賢悟会長の
下、幹事としての仕事をやっていきたいと思いますの
で、一年間よろしくお願い致します。

・会計（三浦孝次郎会計）
　資料としていただきました、クラブ会計要覧を読み
ますと、非常に厳格な会計の任務が書かれておりま
す。諸先輩方のご指導がなければ、とうてい達成出来
ないものであります。この様に非常に厳しい会計の任
務を遂行するためには窮屈さを感じました。要覧に
は、「会計の任務には、クラブ理事会に月次報告書を
提出すること、クラブ会員に最新の財務状況について
定期的に知らせること、詳細な年次報告書を用意する
ことなどがあります。理事会では、クラブの月々の収
支を発表し、募金活動と全体的な予算の現況について
報告します。理事会への報告方法はクラブの規模や活
動により異なります。会計の第一の責務は、クラブの
財務情報を正確に記録することです。理事会とクラブ
例会の議事録には、実際の財務活動と一致した口座の
残高と支出を記録することが重要です。一定期間の資
金の使用に関して説明が問われた場合に備え、記録は
すべて保管しておきましょう。文書の保管に関する法
律について、専門家に相談するとよいでしょう」とあ
ります。当クラブの予算規模もありますが、円滑な活
動をしていただくために、各委員会に予算に合った活
動費を提供していきたいと思います。皆様の会費が資
金となっておりますので、会費の納入をよろしくお願
い申し上げます。

幹事報告 遠藤光則幹事

（ 8月に誕生日を迎えられる会員）誕 生 祝

フォーラム

８月に誕生日を迎えられる会員


